
Notre association s’appelle Inclusion asbl.
Elle réunit des personnes avec un handicap intellectuel, 
leurs familles et les personnes qui travaillent avec elles.
Inclusion asbl veut changer la société 
pour que tout le monde ait les mêmes droits.

Inclusion asbl donne des formations pour être plus autonomes.
Les formations sont à Bruxelles et en Wallonie.

Inclusion asbl fait des outils pour vous aider. Par exemple:

Qualité de vie et Participation des personnes 
avec un handicap intellectuel et de leurs proches

Comprendre 
les élections 

Prendre le train 
(avec la SNCB) 

Donner son avis 

www.inclusion-asbl.be



Inclusion asbl organise des activités.

Par exemple : 
\\ trouver un centre
\\ remplir des papiers administratifs
\\ avoir des informations sur le handicap intellectuel.

Inclusion asbl a un service social pour vous aider
dans la vie de tous les jours. 

Contact 

Avec le soutien de

Par exemple : 
\\ des groupes de parole pour dire ce qu’on ressent 
\\ des loisirs pour passer un bon moment 
\\ des journées de l’expression pour donner son avis.

02 247 28 19
accueil@inclusion-asbl.be
www.inclusion-asbl.be 
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